



Ehrenamtsmedaille für 68 Havelländer

Gemeinsames Gruppenfoto der ausgezeichneten Ehrenamtlichen mit Landrat Roger Lewandowski und der Kreistagsvorsitzenden Manuela Vollbrecht.

08.05.2019

Zum dritten Mal hat Landrat Roger Lewandowski am Dienstag, den 7. Mai, ehrenamtlich engagierte Menschen aus dem Havelland mit der Ehrenamtsmedaille ausgezeichnet. Im Schloss Ribbeck wurden dabei 68 Frauen und Männer aus allen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens geehrt.

„Ohne das Ehrenamt und die Leistungen der ehrenamtlichen Tätigkeit würden viele Bereiche unserer Gesellschaft gar nicht funktionieren“, sagte **Landrat Roger Lewandowski**. Das Ehrenamt sei eine wichtige Stütze der Gesellschaft, ohne die viele Städte, Dörfer und Gemeinden zu Schlafstätten würden. „Dabei erfordert das Ehrenamt Zeit und Kraft, Ausdauer und Verlässlichkeit und manchmal kostet es auch viele Nerven“, so der Landrat. Er dankte zugleich den Familien und Freunden der ehrenamtlich Engagierten, die oftmals unterstützend und begleitend zur Seite stehen.

Die Vergabe der Ehrenamtsmedaillen erfolgte in den Kategorien Feuerwehr/Rettungsdienst, Sport, Soziales, Seniorenbeiräte, Heimat/Kultur/Kunst, Politik, Natur, Verkehr, Asyl und Partnerschaften. Durchgeführt wurden die Ehrungen vom Landrat und der Vorsitzenden des Kreistages, Manuela Vollbrecht. Für die musikalische Umrahmung der Veranstaltung sorgte das Jugendblas-Sextett der Musik- und Kunstschule Havelland.

Nach dem offiziellen Teil klang der Ehrenamtsempfang bei einem Grillempfang aus. Den Engagierten bot sich dabei die Möglichkeit sich untereinander auszutauschen. „Im Ehrenamt ist es wichtig, Kontakte zu haben und zu wissen, wie Gleichgesinnte arbeiten und welche Projekte sie gerade realisiert haben, um sich gegebenenfalls zu unterstützen oder Ideen für neue Projekte zu entwickeln“, sagte Landrat Lewandowski.

Weitere Bilder von der Verleihung der Havelländischen Ehrenamtsmedaille gibt es [HIER](#)

Gemeinsames Gruppenfoto der ausgezeichneten Ehrenamtlichen mit Landrat Roger Lewandowski und der Kreistagsvorsitzenden Manuela Vollbrecht.

[Zurück](#)